

En La Pluralidad Está La Fortaleza Del PRI: Alejandro Moreno

Al inaugurar los "Diálogos por México", el Presidente del Comité Ejecutivo Nacional (CEN) del Partido Revolucionario Institucional (PRI), Alejandro Moreno, afirmó que en la pluralidad de todas las expresiones del priismo está la fortaleza del tricolor, sin importar los vaivenes de la coyuntura política. "Nos une, nos define y nos identifica que todas y todos los aquí presentes somos priistas, que pertenecemos a una institución con 93 años de historia, que construyó México y que lo volverá a hacer", aseguró.

En compañía de los expresidentes nacionales del PRI, Manlio Fabio Beltrones Rivera, José Antonio González Fernández, Pedro Joaquín Coldwell y Beatriz Paredes Rangel, así como de la Secretaria General del CEN, Carolina Viggiano, el Presidente Alejandro Moreno, sostuvo que los "Diálogos por México" nacen "de la imperante necesidad de retomar la conversación pública, de volver a debatir y de centrarnos en los temas que de verdad importan".

https://hojaderutadigital.mx/en-la-pluralidad-esta-la-fortaleza-del-pri-alejandro-moreno/